



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

téléphone

Question écrite n° 97485

Texte de la question

M. Bernard Perrut appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les conséquences d'une utilisation prolongée des téléphones portables, qui selon certaines études serait nocive aux utilisateurs de ce moyen de communication qui tend à se généraliser. Il lui demande si des recherches ont été faites sur ce point et s'il existe effectivement des dangers pour l'avenir d'user avec excès de ce mode pourtant très pratique de conversations à distance.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Perrut](#)

Circonscription : Rhône (9^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 97485

Rubrique : Télécommunications

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 juin 2006, page 6397